



Member of
JA Canada

**New Brunswick
Business Hall
of Fame**

**Le Panthéon
des affaires
Nouveau-
Brunswick**

**KNOW SOMEONE WHO SHOULD
BE IN THE CLUB?
VOUS CONNAISSEZ QUELQU'UN
QUI DEVRAIT ÊTRE DANS LE CLUB?**



The Junior Achievement New Brunswick Business Hall of Fame is seeking nominees for induction at the 2024 event!

We're looking for inspiring business leaders who are making change, building assets and having a positive, lasting impact on our province!

Le Panthéon des affaires Jeunes Entreprises Nouveau-Brunswick recherche des candidats à introniser à cet évènement en 2024!

Nous cherchons des chefs d'entreprise inspirants qui font une différence, qui développent les secteurs industriels et qui ont un impact positif et durable sur notre province.

**SEND COMPLETED NOMINATION FORMS TO / ENVOYEZ LES
FORMULAIRES DE MISE EN CANDIDATURE REMPLIS À:**

**Connie Woodside
President & CEO
JA New Brunswick**

**506.455.6552
connie@janewbrunswick.ca
www.janbhalloffame.ca**

*NOMINATIONS CLOSE DECEMBER 31ST, 2023 / LES MISES EN
CANDIDATURE SE TERMINENT LE 31 DÉCEMBRE, 2023*



Member of
JA Canada

**CRITERIA FOR
SELECTION**

**CRITÈRES DE
SÉLECTION**

New Brunswick Business Hall of Fame

Le Panthéon des affaires Nouveau-Brunswick

Each candidate for the New Brunswick Business Hall of Fame must demonstrate that they have fulfilled criteria 1 (either A or B) and criteria 2, 3 and 4 listed below:

Criteria 1:

A. To be recognized by his or her organization or profession as having made an outstanding contribution to the success of the organization or profession;

OR

B. To have demonstrated in his or her business career entrepreneurial spirit, and to have a record of outstanding entrepreneurial achievements

Criteria 2

A. To have demonstrated effective leadership, not only within his or her own organization, but in the community at large;

AND

Criteria 3

A. To be considered a role model for future generations of entrepreneurs and business leaders, as well as others in business;

AND

Criteria 4

A. The candidate must either have been born in New Brunswick and/or have conducted the majority of their business in the province.

Tout candidat au Panthéon des affaires du Nouveau-Brunswick doit satisfaire au critère 1 A ou B, et aux critères 2, 3 et 4 ci-dessous:

Critère 1:

A. Le candidat doit avoir été reconnu par son organisme ou sa profession en raison de sa contribution exceptionnelle au succès de son organisme ou sa profession.

OU

B. Le candidat doit avoir démontré un esprit d'entrepreneuriat au cours de sa carrière en affaires et avoir à son actif des réalisations exceptionnelles.

Critère 2

A. Le candidat doit avoir fait preuve d'un leadership efficace, non seulement au sein de son organisme, mais aussi au sein de la communauté.

ET

Critère 3

A. Le candidat doit être considéré comme un exemple à suivre pour les futurs entrepreneurs et dirigeants d'entreprises, de même que pour toute personne travaillant dans le monde des affaires.

ET

Critère 4

A. Chaque candidat doit être né au Nouveau-Brunswick et/ou avoir effectué la majorité de ses opérations commerciales dans la province.



Member of
JA Canada

**NOMINATION
REQUIREMENTS**

**CRITÈRES DE
MISE EN
CANDIDATURE**

New Brunswick Business Hall of Fame

Le Panthéon des affaires Nouveau-Brunswick

Each laureate must fulfill the requirements listed on previous page.

A biography of the individual must be included. This biography should include both career and personal information (hometown, educational background, family etc.) Any awards and achievements should also be noted.

The accompanying nomination form must be filled out and signed by the person preparing the nomination.

DIVERSITY STATEMENT:

The Business Hall of Fame seeks diverse candidates who represent New Brunswick, contribute to the greater good in tangible ways, and whose stories and achievements inspire the next generation.

Chaque candidat doit satisfaire aux critères susmentionnés.

Veillez joindre une biographie contenant des renseignements personnels sur le candidat (lieu de résidence, études, famille, etc.) et des renseignements sur sa carrière. Mentionnez également les prix obtenus par le candidat et ses réalisations.

Le formulaire de mise en candidature doit être rempli et signé par la personne qui prépare le dossier.

DÉCLARATION SUR LA DIVERSITÉ:

Le Panthéon des affaires recherche des candidats diversifiés qui représentent le Nouveau-Brunswick, contribuent au bien commun de manière tangible et dont les histoires et les réalisations inspirent la prochaine génération.



Member of
JA Canada

NOMINATION FORM

FORMULAIRE DE MISE EN CANDIDATURE

New Brunswick Business Hall of Fame

Le Panthéon des affaires Nouveau-Brunswick

ABOUT THE NOMINEE / RENSEIGNEMENTS SUR LE CANDIDAT

NAME / NOM: _____

ADDRESS / ADRESSE: _____

TELEPHONE / TÉLÉPHONE: (W/B) _____ (H/R): _____

EMAIL / COURRIEL: _____

SECONDARY EMAIL / COURRIEL SUPPLÉMENTAIRE (executive assistant / de l'adjoint administratif): _____

IF DECEASED (PLEASE PROVIDE DATE) / DATE DU DÉCÈS (LE CAS ÉCHÉANT):

LIST CORPORATE POSITIONS AND INVOLVEMENTS / ÉNUMÉREZ LA LISTE DES POSTES OCCUPÉS ET DES RÔLES JOUÉS PAR LE CANDIDAT

LIST COMMUNITY AND CHARITABLE INVOLVEMENTS / ÉNUMÉREZ LES RÔLES JOUÉS AU SEIN DE LA COMMUNAUTÉ OU D'ORGANISMES DE BIENFAISANCE



Member of
JA Canada

**NOMINATION
FORM**

**FORMULAIRE
DE MISE EN
CANDIDATURE**

New Brunswick Business Hall of Fame

**Le Panthéon des affaires
Nouveau-Brunswick**

LIST AWARDS AND HONOURS BESTOWED ON YOUR NOMINEE / ÉNUMÉREZ LA LISTE
DES DISTINCTIONS ET DES PRIX REÇUS

SUPPORTING CRITERIA / RENSEIGNEMENTS COMPLÉMENTAIRES

PLEASE LIST HOW THE NOMINEE HAS DEMONSTRATED EFFECTIVE LEADERSHIP
AND/OR PROVIDED A ROLE MODEL TO OTHERS (PLEASE USE A SEPARATE SHEET IF
NECESSARY) / INDIQUEZ EN QUOI LE CANDIDAT A FAIT PREUVE D'UN LEADERSHIP
EFFICACE ET/OU EST UN EXEMPLE À SUIVRE POUR LES AUTRES. (UTILISER UNE
AUTRE FEUILLE AU BESOIN.)

ABOUT THE NOMINATOR / COORDONNÉES DE LA PERSONNE QUI SOUMET LA CANDIDATURE:

NAME / NOM: _____

ADDRESS / ADRESSE: _____

TELEPHONE / TÉLÉPHONE: (W/B) _____ (H/R): _____

EMAIL / COURRIEL: _____